



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré l'ambassadeur de France en Russie

[gallery]

Le 3 décembre 2012, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou s'est déroulée la rencontre du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE avec l'ambassadeur de la République Française en Fédération de Russie, Jean de Gliniasty. Prenaient également part à la rencontre l'archiprêtre Serge Zvonariév, secrétaire aux affaires de l'étranger lointain, et M. Palassio, du même secrétariat ainsi que, pour l'ambassade de France en Russie, Nicolas de Lacoste, premier conseiller de l'ambassadeur.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement accueilli le diplomate français. Répondant aux questions de son hôte, le métropolite a parlé de la situation interreligieuse en Russie, des relations du Patriarcat de Moscou avec l'Église catholique romaine. Au cours de l'entretien, qui s'est déroulé dans un climat amical, le rôle des valeurs morales traditionnelles dans les pays de l'Union européenne a été discuté, ainsi que la situation des communautés chrétiennes dans les pays du Moyen Orient et d'Afrique du Nord.

A l'issue de la rencontre, le président du DREE a offert des souvenirs à ses invités.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/53350/>